

El Muy Ilustre Cabildo de Caballeros y Escuderos de Cuenca, cofradía de Nuestra Señora de la Soledad y de la Cruz, nació a raíz de la conquista de la Ciudad por Alfonso VIII, que la ganó a los moros,- como recuerda su vecino Fernando de Jarava, del gremio de caballeros e hijosdalgo, en memorial que elevó en 1501 a los muy nobles y virtuosos señores que la gobernaban para advertir como en el día se iba acrecentando “..... en afloxar y dexar perder lo que ahora somos, lo que nuestros antepasados por muchos trabajos e servicios merecieron e conservaron en lo que agora esta puesto en litigio .....” quedó en adelante constituido en estado particular a partir de lo años 1177 .....



[Leer artículo completo](#)